

KATA PENGANTAR

Puji dan Syukur penulis panjatkan kepada Tuhan Yang Maha Esa, atas berkat dan rahmat-Nya yang memberikan kesehatan dan hikmat kepada penulis sehingga skripsi ini dapat penulis selesaikan dengan baik sesuai dengan waktu yang direncanakan.

Skripsi berjudul :“Pengaruh Model *Project Based Learning* (PjBL) Terhadap Hasil Belajar Fisika Siswa Kelas X Semester II pada Materi Pokok Listrik Dinamis di SMA Negeri 6 Binjai T.P 2015/2016”, disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Fisika, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Penulis menyampaikan terima kasih teristimewa kepada Ibu Dr. Betty M Turnip, M.Pd, selaku Dosen Pembimbing Skripsi yang telah memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis sejak awal penelitian sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Dr. Eidi Sihombing, MS selaku Dosen Penguji I, Bapak Drs. Pintor Simamora, M.Si, selaku dosen penguji II, dan Bapak Drs. Juru Bahasa Sinuraya M.Pd, selaku Dosen Penguji III, yang telah memberikan masukan dan saran-saran mulai dari rencana penelitian sampai selesainya penyusunan skripsi ini. Ucapan terima kasih kepada Bapak Dr. Eidi Sihombing, MS, selaku dosen pembimbing akademik dan kepada seluruh Bapak dan Ibu dosen beserta Staf pegawai jurusan Fisika FMIPA UNIMED. Ucapan terima kasih disampaikan penulis kepada Bapak kepala Sekolah, Bapak dan Ibu guru SMA Negeri 6 Binjai yang telah banyak membantu selama penelitian berlangsung.

Terkhusus penulis sampaikan terima kasih kepada Ibunda tercinta Romauli Silalahi yang memberi kasih sayang dan memberikan dorongan baik moril maupun materil kepada penulis. Terima kasih juga kepada abang tercinta Roni Barita Aprizal Sinaga, SH yang telah memberikan dukungan serta motivasi yang tinggi kepada penulis. Terima kasih juga kepada Rinda Dudu Prima Sumbayak, Amd Par atas semangat dan dorongan yang tak ada henti-hentinya yang diberikan kepada penulis dalam menyelesaikan penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih

penulis sampaikan kepada semua teman-teman kelas Fisika Pendidikan Ekstensi A 2012 yaitu Adel, Afrina sari, Annisa, Anju, Andi, Astrid, Cut, Dahniati, Desi, Dewi Ratna, Dewi Sartika, Dewi Novita, Dina Gendut, Evi, Edi, Ipeh, Felisa, Hana, Laila, Laina, Irma, Irene, Joan, dan Aisyah, Juni dan Fadli yang telah berjuang bersama dalam menyelesaikan pendidikan di UNIMED.

Seperti kata pepatah “Tiada Gading Yang Tak Retak”. Penulis juga menyadari bahwa masih begitu banyak kekurangan yang ada, baik dari segi isi maupun tata bahasa. Untuk itu, penulis mengharapkan kritik dan saran yang bersifat membangun dari pembaca demi kesempurnaan skripsi ini. Kiranya isi skripsi ini mampu bermanfaat dalam memperkaya khasana ilmu pendidikan.

Medan, Juni 2016

Penulis,

Dulas Oklana Sinaga

NIM 4123321016

THE
Character Building
UNIVERSITY